



## Jucopo no buscará sede alterna para discutir PEF 2023; negociará



La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados definió que no se buscará una sede alterna para discutir, a partir de mañana, el presupuesto de egresos de la federación 2023 y resaltó que la Mesa Directiva, a cargo del panista Santiago Creel Miranda, debe negociar con los maestros de educación media superior que bloquean el recinto legislativo, permitir el ingreso de los legisladores.

“Vamos a negociar” con los maestros, ofreció el presidente de la junta y coordinador de Morena, Ignacio Mier, al término de una reunión que se trasladó a las oficinas que la cámara tiene en la calle de Tacuba, en el Centro Histórico.

La junta acordó que el debate en lo general del dictamen, que esta tarde aprobará la Comisión de Presupuesto, se realizará este martes de las 11 de la mañana a las 9 de la noche. Mientras que la discusión en lo particular, donde se esperan al menos 2 mil reservas de todas las bancadas, se desarrolle en subsecuentes sesiones todos los días, hasta agotar el debate, también en horarios de 11 a 21 horas.

El coordinador del PRI, Rubén Moreira, informó que su bancada presentará reservas específicas precisamente para definir apoyos económicos para los profesores de educación media superior.

“Hoy no hay sede alterna”, insistió Moreira, luego de que PAN y PRD señalaron que se propuso buscar un recinto donde sesionar, ante el bloqueo. Tanto Mier como Moreira manifestaron que las comisiones de Presupuesto y de Educación buscarán un diálogo con los profesores.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/11/07/politica/no-se-buscara-sede-alterna-para-discutir-pef-2023-jucopo/?from=homeonline&block=ultimasnoticias>